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Le travail le plus beau : montrer Dieu au monde

Retrouvez ici l'évangile du dimanche 10 mai 2020, 5e dimanche de Pâques (année A), ainsi que l'homélie à la
chapelle du Sacré-Coeur.

Les lectures du jour

« Je suis le chemin, la ve�rite� et la vie. Nul ne vient au Pe�re que par moi-me�me » , nous dit Je�sus. Celui qui est le
chemin ne nous conduit pas sur les sentiers de l'erreur, ni la� ou� il n'y a pas de route. Celui qui est la ve�rite� ne veut
pas se jouer de nous par des mensonges. Celui qui est la vie ne nous laissera pas dans une erreur qui aboutirait a�
la mort. En tant que Chemin, il nous acheminera vers la ve�rite�, et la Ve�rite� nous e�tablira dans la Vie.

La pre�dication dans l'Église doit avoir un objectif principal : indiquer au monde le Christ, le seul chemin qui me�ne au
Pe�re, la seule ve�rite� a� laquelle adhe�rer, et la seule vie de nos a�mes. En suivant ses exemples, nous ne pouvons
pas nous tromper, nous atteindrons l'endroit ou� Lui, notre Sauveur, est alle� nous pre�parer une place, selon ce qu'il
dit : « Je vais vous pre�parer une place, je reviendrai et je vous prendrai aupre�s de moi, afin que la� ou� je suis, vous
soyez e�galement » (Jn 14, 3). La morale chre�tienne consiste a� suivre les traces de Je�sus, a� l'imiter, a� se
comporter comme il s'est comporte�. En observant la morale chre�tienne, enseigne�e infailliblement par l'E�glise, nous
sommes su�rs d'atteindre la vie e�ternelle. Le Seigneur viendra nous prendre, selon sa promesse, et nous conduira
la� ou� est notre demeure e�ternelle.

De plus, Je�sus est la seule ve�rite� a� croire. Je�sus dit a� chacun de nous et a� tous les hommes du monde :  «
Croyez en moi : je suis dans le Pe�re et le Pe�re est en moi » (Jn 14, 11). Pour e�tre chre�tien, il ne suffit pas de bien
se comporter, il faut aussi croire en tout ce que l'E�glise nous enseigne dans son Magiste�re.

De cette fac'on, en observant la morale e�vange�lique et en croyant aux dogmes de la foi, nous re�aliserons les
paroles que Je�sus a dites aux apo�tres : « Amen, amen, je vous le dis : celui qui croit en moi accomplira les me�mes
oeuvres que moi. Il en accomplira me�me de plus grandes, puisque je pars vers le Pe�re » (Jn 14, 12). Cela semble
incroyable, mais Je�sus dit clairement que nous ferons des oeuvres plus grandes que celles qu'il accomplit sur cette
terre. Cela s'explique par le fait que Je�sus est alle� vers le Pe�re, a e�te� glorifie�, et agit encore a� travers les
chre�tiens avec la puissance de sa divinite�. Cela signifie que, avec l'Ascension au ciel, Je�sus n'a pas diminue� le
pouvoir d'ope�rer sur la terre, mais l'a conside�rablement augmente�.

Avant l'Ascension, quand Je�sus e�tait sur terre, son action e�tait limite�e a� un seul peuple ; maintenant, a� travers
l'E�glise, il atteint et embrasse le monde entier. Il fait participer l'E�glise a� ses pouvoirs, continue de faire des
miracles et, surtout, continue de convertir les coeurs, en utilisant le service de ses ministres.

Plus nous imitons Je�sus, plus les paroles que nous avons entendues dans l'E�vangile s'accompliront : « Celui qui
m'a vu a vu le Pe�re » (Jn 14, 9). Je�sus est un avec le Pe�re, en tant qu'il est le Fils, de la me�me substance que le
Pe�re, la deuxie�me Personne de la Tre�s Sainte Trinite�. Nous, cre�e�s a� l'image et a� la ressemblance de Dieu,
refle�terons sa lumie�re. Un pe�lerin parti a� Ars pour rencontrer le cure� de ce lieu qui e�tait Saint Jean Marie
Vianney, apre�s l'avoir rencontre�, s'est ainsi exclame� :  « J'ai vu Dieu en cet homme ». Le Seigneur veut que cela
soit dit de nous aussi. Si nous cherchons la saintete�, si nous ne nous contentons pas de la me�diocrite�, nous ferons
le travail le plus beau et le plus important : nous montrerons Dieu au monde.
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